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ЭкСПертное Мнение

экспертное мнение

«мало в срок поставить продукцию —  
необходимо научиться сопереживать» 
российские специалисты, окаЗывающие высокотехнологичную медицинскую 
помощь, достигли высокого уровня и даже Заняли ведущие поЗиции, несмотря  
на отсутствие ряда соответствующих проиЗводств в нашей стране, констатирует 
марина акулова, генеральный директор ооо «аЗимут мед групп». в интервью 
корреспонденту SR татьяне каменевой она расскаЗала, что рынок медицинских 
иЗделий и оборудования готов предложить профессиональному сообществу.

SOCIAL REPORT: С чего начиналась деятельность вашей 
компании и на чем вы сосредоточены сегодня?
Марина акУлоВа: Компания была основана в 2006 году, 
и наша основная деятельность — поставка и сервис меди-
цинского оборудования. Сегодня компания предоставляет 
своим клиентам и деловым партнерам полный цикл услуг, 
начиная с маркетингового исследования товарного рынка и 
заканчивая послепродажным сопровождением и обучением 
пользователей правилам эксплуатации и использования 

продукта. Наша деятельность сосредоточена в следующих 
областях: хирургия, эндоскопия, гинекология, урология, пла-
стическая хирургия и отоларингология. Причем мы работаем 
с производителями как импортными, так и отечественными 
(в зависимости от уровня заказчика и его приоритетов). 
SR: Говоря об уровне заказчика, вы имеете в виду, что 
кому-то требуется отечественное оборудование — попро-
ще и подешевле, а кому-то более качественное и дорого-
стоящее импортное? 

М. а.: Речь не только о финансировании, но и об уровне 
сложности задач, которые решает заказчик. федераль-
ные центры предпочитают импортное оборудование, и, на-
верное, обоснованно: уровень отечественного эндоскопи-
ческого оборудования ниже. а для уровня региональных 
центров вполне достаточно возможностей медицинской 
техники, производимой в России. 
SR: а как давно вы занимаетесь поставками систем кох-
леарной имплантации? 

М. а.: С момента основания компании, хотя это направле-
ние не было для нас ведущим. На тот момент только в Пе-
тербурге в очереди на кохлеарную имплантацию стояло 
несколько десятков человек. Тогда этот вид высокотехно-
логичной медицинской помощи был недоступен большин-
ству населения России. Да, существовали какие-то фон-
ды, выделявшие средства на операции частным образом. 
У кого была возможность, стремились изыскать средства 
самостоятельно. Но это были отдельные случаи, которые 
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